

### 第3学期始業式式辞

15日間の冬休みが終了し、今日から第3学期がスタートしました。冬休み中、大きな事故なく過ごせたことはとても良かったです。

今年の年末年始は、コロナ感染防止のためにふるさとに帰省することを我慢した人々がたくさんいました。懐かしい人たちと会えずに寂しい思いをした人も多くいたことだと思います。

また、東京都、神奈川県、埼玉県、千葉県の1都3県では、緊急事態宣言が発令されました。今後、人々の動きが制限され、医療従事者はもちろんのこと、飲食業やその他の関連産業に従事している人など、世の中には大変な時期を迎える人がたくさん出てくるのが予想されます。今年開催予定のオリンピック・パラリンピックが本当にできるのかも心配です。

世の中がこのような状況の中で、みなさんが3学期を迎えました。1年で一番短い学期ですが、まとめの時期としてとても大切な学期となります。

まず、この3学期は、コロナ感染防止のためにできることを、もう一度確認して確実に行っていききたいと思います。寒い中ですが、教室内の換気を行い、「たいお・う・し・て・マス・か」の徹底をしていきましょう。

3年生は、自分の進路実現に向けて、次のステージに必要な学力をつけていきましょう。そのためには、規則正しい生活習慣を通じた健康づくりも大切です。また、卒業に向けての準備も計画的に進めていきましょう。困ったら先生方にいつでも相談してください。

1年生は、2年生になる準備を行う時期です。来年度は、全校生徒があなたたち2人の予定です。2人でできることは何かを先生方と一緒に考えながら、今後の湯本中学校を支えていく心構えを身につけていきましょう。そのために、今できる活動に全力で取り組んでください。

3学期も一人一人が自分のやるべきことをしっかりと行い、よりよい湯本中学校にしていきたいと思います。皆さんの学校生活が充実していくことを期待して、式辞とします。

令和3年1月8日

天栄村立湯本中学校長 渡部 幹雄